

ZONE

Wakil Bupati Blitar Dukung Penuh Event Bung Karno Run 2022

Sumartono - BLITAR.ZONE.CO.ID

Jun 26, 2022 - 17:14



Wakil Bupati Blitar, Rahmat Santoso menghadiri Event Bung Karno Run Tahun 2022

BLITAR - Wakil Bupati Blitar Rahmat Santoso menyatakan bahwa Pemerintah

Kabupaten Blitar mendukung penuh event lomba lari untuk menjadi ikon daerah Kabupaten Blitar. Pernyataan dukungan tersebut disampaikan Wabup Blitar, Rahmat Santoso saat menghadiri Event Bung Karno Run 2022, Minggu (26/06/2022).

Makdhe Rahmat panggilan akrabnya tersebut menyebutkan, bahwa potensi yang dimiliki Kabupaten dan Kota Blitar, bila dikemas dengan baik bakal menjadi khasanah yang macu perekonomian Kabupaten Blitar bahkan sampai ke go internasional.

Menurutnya, Keindahan alam, wisata dan budayanya tidak kalah dengan daerah lain," tutur Wabup Rahmat usai memberangkatkan pelari di Istana Gebang, Kota Blitar.

Orang nomor dua di Kabupaten Blitar ini menjelaskan Event Bung Karno Run 2022 bisa seperti Borobudur Maraton, Bali Maraton, Bromo Maraton. Ajang lari ini sukses digelar, karena didukung keindahan alam dan budaya daerahnya.

"Dengan kolaborasi dan kerjasama dengan Pemkot Blitar, serta seluruh stakeholder agar bisa membuat event lari yang menjadi ikon daerah," jelas Ketua Umum DPP Ikatan Penasihat Hukum Indonesia (IPHI).

"IPHI selain tugas profesi, juga memiliki tugas sosial membantu kegiatan masyarakat baik kemanusiaan, budaya maupun olah raga. Event lari semacam ini bisa mendukung pemulihan ekonomi daerah pasca pandemi Covid-19," jelas Rahmat yang juga Vice President Kongres Advokat Indonesia (KAI).

Rahmat Santoso berharap, dengan kedatangan ratusan pelari dari berbagai daerah lain ke Blitar, bisa mendorong untuk berwisata dan berbelanja produk UMKM. Efek positif inilah yang mendorong percepatan pemulihan ekonomi daerah. Mulai dari penginapan atau hotel, kemudian kuliner lalu oleh-oleh hingga destinasi wisata baik di Kota maupun Kabupaten Blitar akan kembali menggeliat dan berkembang. (Kmf/Tn)